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北海道脱ダムをめざす会

高橋はるみ知事におかれましては、ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、北海道開発局の平取ダム検証結果報告書（原案）に対する知事意見の照会につい

て、知事は10月29日までに回答する予定と伺っております。

知事は、昨年11月に二風谷ダムにも足を運ばれ、北海道脱ダムをめざす会と意見交換

をされました。そのとき、知事は 「皆さまの熱意と思いを再認識できて、有意義でした」

と話を切り出され、「平取ダムについてはダム建設をしないということも含めて慎重に考え

てまいります｡｣、「公開の場で意見を聞いて集約していきたい｡」と述べられました。

知事は、かつて国会議員だった故萱野茂氏宅に足を運ばれアイヌ文化について意見を交

わされ・これらのアイヌ文化に対するご熱意に敬意を表する次第です。

知事がご承知のように、1997年の二風谷ダム裁判で、裁判所は、「国は、先住少数民族で

あるアイヌ民族独自の文化に最大限の配慮をなさなければならないのに・・・本来最も重

視すべき諸価値を不当に軽視ないし無視して、本件事業認定をなしたのであるから、右認

定処分は違法であり、その違法は本件収用裁決に承継される｡」と述べて、アイヌ民族の諸

価値を軽視ないし無視して二風谷ダムを建設したことを厳しく批判しました。知事のアイ

ヌ文化に対するお考えも、このような経過を踏まえてのことと推察いたします。

10月10日をもって平取ダム建設に関する意見募集が終わり､それぞれの立場からの意見

を聞く場もすべて終わりました。10月29日までに知事意見を発表される今､知事のご判断

に慎重をきしていただくためにも、北海道脱ダムをめざす会と話し合いの場を是非設定し

ていただくよう申し入れます。

なお、話し合いは道民に広く公表するため、新聞、テレビなどマスコミ各社の取材のも

とで公開して行いたいと存じます。

ご多忙中とは存じますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ご回答は、知事意見発表以前までに、脱ダムをめざす会の事務局である北海道自然保護協

会（〒060.0003札幌市中央区北3条西11丁目、加森ビル6F､Tbl:011-251-5465,FAX:

011-211-8465）宛に、文書によっていただけますよう、よろしくお願いします。
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